

## Soins & profession

Un nombre croissant de personnes en activité doivent, parallèlement à leur profession, s'occuper de leurs proches. Il existe de nombreuses façons pour les employeurs de les aider à concilier travail et soins à la personne.

C'est pourquoi le ministère des affaires sociales et de l'intégration, la caisse d'assurance maladie « AOK - Die Gesundheitskasse in Hessen », la « berufundfamilie gGmbH » et le « Bildungswerk der Hessischen Wirtschaft » ont lancé sous l'égide du groupe « Seniorenpolitische Initiative Hessen » la convention « Beruf und Pflege vereinbaren - die Hessische Initiative ». Dans la charte sur la compatibilité du travail et des soins, unique en Allemagne à ce jour, 134 employeurs avec environ 300 000 employés prennent fait et cause pour une politique d'emploi qui se veut sensible aux soins à la personne apportés par leurs employés. Un signal fort vers une assurance durable de bénéficier de travailleurs qualifiés dans les entreprises.

### Liens

[Profession et soins à la personne en Hesse \(en allemand\)](#)